



## **Medienmitteilung (Sperrfrist: 1. September 2023)**

### **Wiedereröffnung des Restaurant Schlüsselzunft am 4. September 2023**

Das Restaurant Schlüsselzunft wird nach einer Umbauphase von vier Monaten am Samstag, 2. September im Rahmen einer Feier für geladene Gäste und am Montag, 4. September für das breite Publikum wieder seine Türen öffnen. Nachdem in den letzten drei Jahren der Wappfries und das Parkett im Zunftsaal fachmännisch restauriert wurden, die Vorgesetztenstube ein neues Parkett erhalten hat, eine Klimaanlage für den Zunftsaal eingebaut wurde und das Glasdach im Innenhof noch vor der letzten Fasnacht komplett erneuert wurde, hat in den letzten vier Monaten nun auch das gesamte Parterre einen Refresh erhalten. Dabei wurde in Zusammenarbeit mit der Denkmalpflege die Beleuchtung im Restaurant erneuert, das gesamte Mobiliar ausgewechselt, akustische Massnahmen umgesetzt und das Restaurant hat ein neues und hochwertiges Parkett erhalten. Der Eingangsbereich wurde neu und übersichtlicher mit einer neuen Beleuchtung gestaltet und ist nun mit einer automatischen Schiebetüre mit dem Innenhof verbunden. Auch die Wände wurden neu gestrichen und dem neuen Farbkonzept angepasst. Der bekannte Basler Künstler Samuel Buri, der 1985 das grosse Wandgemälde im Innenhof geschaffen hat, hat zudem ein Design für die Polster am neuen Tisch unter der Treppe entworfen. Der gesamte Gastronomiebereich erstrahlt jetzt in einem neuen Licht und wird die Attraktivität des historischen Wirtshauses markant steigern.

Auskunft:

Dr. Alexander Sarasin, Meister EE Zunft zum Schlüssel (079 600 29 23)

Dr. Roland Altwegg, Bauherr EE Zunft zum Schlüssel (079 435 66 60)

Christian Lang, bauverantwortlicher Architekt (079 609 07 05)

Weitere Informationen befinden sich auf <https://schluesselzunft.ch/de/medien> (Mediencorner auf der Webseite des Restaurants Schlüsselzunft).